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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于英伟达股市行情和英伟达股市实时行情的
相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享英伟达股市行情以及英伟
达股市实时行情的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看
看吧！
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加密货币行情转热，对GPU巨头英伟达的股价有何影响？

在经历了“矿潮”和“矿难”的洗礼后，显卡巨头对于近日暴涨的加密货币行情的
判断，已经变得尤为谨慎。那么在新一期季度财报公布的当口，英伟达的股价又会
受到多大的影响呢？

有趣的是，在该公司的新闻稿中，完全没有提到“加密货币”、“比特币”、“区
块链”等字眼，而是更加专注于数据中心技术、自动驾驶汽车、专业可视化、以及
边缘计算等领域。

【Nvidia股价截图，via必应】

此外，在英伟达执行副总裁兼首席财务官ColetteKress的官方评论中，也只提到了
一次与加密有关的内容：

GPU业务营收为20.2亿美元，较去年同期下降27%，但较上一季度增长2%。与此
同时，游戏与数据中心业务的营收也下滑，加密货币挖矿处理器（CMP）的OEM
营收也减少了2.89亿美元。

回想2018年4月，英伟达曾对加密货币产业寄予很高的期望。CEO黄仁勋当时表示
：

加密货币对业绩有额外的助推作用，因其对GPU的需求是如此巨大。作为一种全
新的计算方式，区块链会火上很长一段时间。

【图viaSlashGear】
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然而在2018年8月的一份声明中，该公司对加密货币产业的看法，突然变得严峻了
起来：

尽管此前预计加密货币会在今年扮演极具意义的角色，但我们现在预计，它将不会
对公司未来的业绩有任何提振作用。

目前，英伟达“按市场平台划分的营收”中包含了如下类别——即游戏、专业可
视化、数据中心、汽车、以及“OEM和其它”。

同时，该公司游戏营收出现了同比大幅下滑，且有加剧的趋势。对此，Kress解释
称——游戏GPU与游戏平台SoC的出货量出现了下滑，模块的出货量下降。

据悉，英伟达为任天堂Switch和SHIELDAndroidTV等设备提供专属SoC（比如Te
graT210芯片）。

不过Kress认为，随着人们对游戏再次充满信心，公司游戏类营收还是会迎来持续
的增长。

美股会崩溃吗？

人家股市是否会崩溃不要去管它，应该考虑一下我们的股市是否会崩溃，自己没弄
好股市，还有空去看别人的笑话，真是吃饱了有点空。

美国管控半导体升级，对股市会有什么影响？

从中兴事件到华为事件，再到中美贸易战，直至今日美国管控半导体升级，其实国
内人士已经见怪不怪，只会更加推近国产替代加速运行，对股市半导体及元件只有
推进作用，特别是龙头核心企业。

数据说明一切：去年半导体及元件板块走势足以说明一切，从2019年初最低点25
50点，直至到今年2月底6878点，整个板块涨幅逾两倍之多，出现2019年一大批
牛股如兆易创新，汇顶科技，圣邦股份，北方华创等。

如今中国已经连续多年成为全球最大的集成电路市场，占全球市场的需求比例逐年
增加，美国越是抵制，国产替代空间越是强烈，需求越是猛烈。

数据显示：国际市调机构ICInsights近来公布2020年第一季全球10大半导体厂商
销售排名，前5名分别是英特尔、三星、台积电、SK海力士、美光。不过，不同于
去年的是，6到10名则出现了两家新厂商，分别是第9名（去年排名11）的NVIDIA
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，以及第10名（去年排名15）的海思半导体。而海思，更是首次进入前10大排行
榜的中国半导体企业，创下新历史。

在2020年第一季，海思的智能手机处理出货量为2221万，虽与去年的2217万相差
不远，但由于高通市场占有率明显下降，从去年同期的48.1％降至32.8％，海思因
而超越高通成为中国智能手机处理器Q1出货龙头。

而且国家政策以及投资支持力度不断加大背景下，集成电路以及国产芯片在国内发
展势如破竹。今年1月中旬，中芯国际14nm生产线正式投产，提前一年实现量产，
12nm亦开始客户导入。据中芯国际官网报道，中芯南方集成电路制造有限公司已
于2019年第三季度成功量产第一代14纳米FinFET工艺，这是国内第一条14nm工艺
生产线，成为中国内地最先进的集成电路生产基地。据悉，中芯国际从2015年开始
研发14nm，目前良品率已经达到95%，意味着提前一年《国家集成电路产业发展
推进纲要》完成了重要发展目标。

千亿级国家大基金二期近日正在出手：紫光展锐50亿元增资已到账成为大基金二
期首个投资项目。内地芯片制造龙头中芯国际发布公告，国家大基金二期与上海集
成电路基金二期同意分别向附属公司中芯南方注资15亿美元、7.5亿美元。按照当
下汇率计算，注资分别折合人民币106亿元、53亿元。

集成电路设计企业“两免三减半”所得税优惠政策延续，表明国家大力扶持IC产业
发展的决心，国内半导体板块核心发展逻辑仍是接下来几年基调。预计后续国家针
对集成电路产业仍将加大政策、资金支持，实现集成电路国产化！重点关注芯片产
业链相关公司：半导体存储（兆易创新、北京君正）；光学芯片（韦尔股份）；射
频（三安光电、卓胜微）；模拟（圣邦股份）；设计（紫光国微、汇顶科技、博通
集成、景嘉微、中颖电子）；IDM（闻泰科技、士兰微、扬杰科技）；设备（长川
科技、北方华创、精测电子、至纯科技、万业企业）；材料（兴森科技、中环股份
、石英股份）；封测（长电科技、华天科技、晶方科技、通富微电）。

人生若只如初见，你的一点则有缘，关注小甲，真诚感谢：第一时间分享股票，E
TF基金,可转债热门资讯，一起走进投资财富人生。

现在芯片股后市怎样？

芯片股，属于A股市场里面，比较有科技含量的公司，值得我们关注。

我是雄风投资，20年投资实战经验的老司机，在中信证券工作期间，曾获腾讯201
2中国最佳投资顾问。
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分享对这个问题的看法和分析，让我们了解事情的真相和本质，为大家提供有价值
的参考。

一，芯片股的名单

根据数据统计，A股市场合计有25只芯片股，具体个股见下面的名单。

二，长线看好芯片股

看好芯片股的长线逻辑在于：

1，芯片是物联网时代的心脏和核心，没有芯片，就无法真正进入物联网时代，芯
片是战略资源。芯片，就如汽车的发动机，也是人体的心脏。

2，国产化芯片是趋势。政策面一直在扶持国产芯片产业的发展，从长期分析，所
有外资的芯片都会被国产芯片代替，这是因为安全原因。

3，物联网英伟达龙头的表现，非常强劲。英伟达是全球物联网芯片的第一名，它
的股票价格在最近几年上涨5倍。英伟达的股票走势，见下面的图片：

三，今天芯片等半导体的股票，开始启动。

300496中科创达，这家公司的股东是高通、展讯等芯片龙头企业，公司专注于智
能系统的技术开发和服务，属于芯片概念股。目前中科创达上涨9.99%，封住涨停
板，具体见下面的走势图：

四，芯片与人生。

芯片是所有电子设备的核心与大脑，非常重要，好的芯片股票，具有长期的投资机
会。

人生的芯片，就是我们的大脑，大脑决定着我们的人生命运，因为思路决定出路，
脑袋决定口袋。

遇见是缘，如果喜欢我的文章，请您点赞和转发，谢谢您的支持！

如您有投资的问题，可以留言或私信联系我，如我有空，将进行专业解答。

文章到此结束，如果本次分享的英伟达股市行情和英伟达股市实时行情的问题解决
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了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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